



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:20

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 21 de Noviembre de 2006

### Bolsa de Noticias

#### **-Buscan la Amnistía total (Portada)**

Hay pláticas entre varios de los partidos políticos con el fin de consensuar una amnistía total que beneficiaría a Arnoldo Alemán, Enrique Bolaños, Pedro Solorzano, Eduardo Montealegre, Daniel Ortega, entre otros. Se supo que hay varios delegados de los distintos partidos para lograr consenso y decretar dicha amnistía en los primeros meses del próximo periodo legislativo.

#### **-Delegación Parlamento Europeo ofrece apoyo a presidente electo (Portada)**

El Presidente electo Daniel Ortega recibió una delegación del Parlamento Europeo donde se habló de acuerdos de colaboración con Nicaragua. Ante los retos de la globalización, asimetría deben unirse los países y la Unión Europea apoyará la integración centroamericana, dijeron los delegados del Parlamento Europeo. Daniel hizo énfasis en la necesidad del apoyo a programas de combate a la pobreza.

#### **-La posibilidad de que Salvador Talavera presida su propia bancada en el Parlamento cada vez es más segura (Pág. 19)**

Incluso en medio del pleito interno del PLC, hay quienes andan buscando con quien aliarse, para no estar en los pleitos de elefantes que habrá en dicho partido, en donde quien este mejor parado, saldrá ganando.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### **Canal 10**

Programa **El 10 en la Nación**

Presentador Jaime Arellano

Invitado Freddy Torres (Diputado electo PLC) y Maximino Rodríguez (Diputado PLC)

Tema Controversias en el PLC

Torres expresó que no es incondicional de Arnoldo Alemán, ni de José Rizo, su posición será en beneficio del pueblo de Nicaragua.

Indicó que la gente del campo está muy resentida con Arnoldo Alemán porque fue el responsable que ganara Daniel Ortega al bajar el porcentaje del 45 al 35 por ciento.

Rodríguez aseguró que "no sabe lo que va a pasar el día que Daniel Ortega quiera poner a Lenin Cerna como Ministro de Defensa, en la Asamblea nos opondríamos para que no asuma ese cargo".

#### **Canal 4**

Programa **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador Alberto Mora

Invitado Juan Manuel Caldera (Ex diputado del FSLN)

Tema Crédito a los ganaderos y creación de un banco de fomento

Caldera dijo que una de las formas para que pueda funcionar un Banco de Fomento es darle crédito a los ganaderos y con ese dinero comprar las acciones de los mataderos a nivel nacional y los ganaderos le pagarían al banco 1 por ciento con las ventas del ganado. Recomendó que este Banco de Fomento no sea manejado por la banca privada.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:20

PAG - 2 -

### Canal 2

Programa **Primera Plana**

Presentadores Xiomara Laguna y Fabián Medina

Invitado Enrique Quiñónez (Diputado PLC) y Eduardo Chamorro Coronel (Miembro de ALN)

Tema composición de la Asamblea Nacional

Quiñónez dijo que lo único que le mira a las Reformas Constitucionales es que le van a dar más control a Ortega en las instituciones del Estado.

Las fuerzas democráticas hay que unir las para buscar como obtener el poder en las próximas elecciones municipales.

Chamorro dijo que el PLC anda desesperado en buscar alianzas por la pérdida de las elecciones y busca culpables. Lo que yo veo es que el Dr. Alemán le dio un buen regalo al pueblo de Nicaragua, en darle la presidencia a Daniel Ortega.

### Canal 12

Programa **Buenos Días**

Presentador Stalin Vladimir

Invitado Sergio Cuarezma (Experto en Derecho Penal) /// Alfonso Chamorro (Pdte. INVUR)

Tema Elecciones de Fiscales /// Proyectos de Vivienda

Stalin comentó que es lamentable de cómo ha quedado el PLC llorando, pidiendo disculpas y pidiendo unificaciones.

Sergio Cuarezma expresó que el Ministerio Público es la institución encargada de atender a la sociedad que es objeto del crimen, es objeto del delito. En los próximos días se le finaliza sus periodos al Fiscal General y al Fiscal Adjunto, por lo tanto cree que esto tiene que verse desde un punto de vista profesional y no dejarlo al juego y rejuego de carácter político. Cuarezma dijo que en lo personal considera que Julio Centeno debe seguir al frente de esa institución. Por otro lado agregó que hay que aprovechar el momento que el Presidente de la República ha dejado el país con una deuda externa bastante o totalmente saneada, eso es muy importante porque la deuda externa está en su mínima expresión.

Alfonso Chamorro dijo que el INVUR va a cumplir el 100% la meta programada, se va a ejecutar el 100% del Presupuesto porque ha logrado canalizar casi tres millones de dólares de las distintas juntas liquidadoras del Babinic, del Banco de la Vivienda hacia proyectos de interés social, eso mas otros ocho millones de dólares de la cooperación internacional y a parte del 2003 para acá aproximadamente 40 millones de dólares, eso es un record en vivienda en las historia de Nicaragua.

Chamorro considera que el país a avanzado, siente que el Ing. Bolaños hizo un buen trabajo a pesar de las enormes limitaciones.